
La Consejería se coordina con el Observatorio de la Igualdad e Integración Social de la Federación de Fútbol

La viceconsejeras de Derechos Sociales y de Igualdad, Gemma Martínez y Sylvia Jaén respectivamente y la directora general de Protección a la Infancia y la Familia, Iratxe Serrano, han mantenido un encuentro con la presidenta del nuevo Observatorio de la Igualdad e Integración Social y vicepresidenta de la Federación Interinsular de Fútbol de Las Palmas, Sonja Arup, con el objetivo de conocer la actividad del nuevo observatorio y entablar un contacto periódico.

La presidenta del Observatorio esbozó las líneas maestras y la hoja del ruta de este órgano federativo, además de ofrecer un avance de los distintos proyectos en los que se trabaja y que tienen puntos en común con la administración autonómica y su ámbito de competencias.

Por su parte, las representantes de la Consejería se congratularon de la puesta en marcha de un observatorio de esta naturaleza desde el seno federativo por la importancia y repercusión social que tiene el fútbol en la sociedad canaria. Además, también expresaron su total predisposición a apoyar total, o parcialmente, los distintos programas e iniciativas que les fueron expuestos por Sonja Arup.

Las participantes en esta primera cita acordaron la organización de reuniones periódicas para profundizar en el desarrollo y ejecución de los distintos proyectos que se pongan en marcha.